

ABSTRAK

Dede Hernawati : *Pemahaman dan Implementasi Nilai Takwa Kepala Desa Pamoyanan Kecamatan Cibinong Kabupaten Cianjur Jawa Barat Terhadap Kepemimpinan (Studi Kasus Terhadap Kepala Desa Pamoyanan Kecamatan Cibinong Kabupaten Cianjur Jawa Barat).*

Kepala desa mengambil peran penting dalam suatu intansi, dimana kepala desa akan membawa desa tersebut menjadi desa yang lebih sejahtera. Nilai takwa adalah salah satu poin yang secara syariat membawa ketakwaan seorang pemimpin untuk menjadi pemimpin yang cerdas, adil dan jujur, amanah, bertanggung jawab, dan terbuka terhadap masyarakat. Pemahaman serta penerapan nilai takwa terhadap Kepala Desa Pamoyanan Kecamatan Cibinong Kabupaten Cianjur Jawa Barat adalah salah satu cara atau pencapaian Kepala Desa agar lebih mengetahui dan menerapkan nilai takwa pada dirinya. Sehingga akan membawa kemaslahatan bagi masyarakat dan dirinya sendiri. Maka dari itu penulis merumuskan beberapa pertanyaan yang diantaranya, bagaimana pemahaman nilai takwa Kepala Desa Pamoyanan Kecamatan Cibinong Kabupaten Cianjur Jawa Barat terhadap Kepemimpinan, bagaimana Implementasi nilai takwa Kepala Desa Pamoyanan Kecamatan Cibinong Kabupaten Cianjur Jawa Barat terhadap Kepemimpinan, dan bagaimana pandangan masyarakat terhadap kepemimpinan Kepala Desa Pamoyanan Kecamatan Cibinong Kabupaten Cianjur Jawa Barat terkait nilai takwa.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pemahaman nilai takwa Kepala Desa Pamoyanan Kecamatan Cibinong Kabupaten Cianjur Jawa Barat terhadap kepemimpinan, bagaimana implementasi nilai takwa Kepala Desa Pamoyanan Kecamatan Cibinong Kabupaten Cianjur Jawa Barat terhadap Kepemimpinan, dan bagaimana pandangan masyarakat terhadap kepemimpinan Kepala Desa Pamoyanan Kecamatan Cibinong Kabupaten Cianjur Jawa Barat terkait nilai takwa.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*Field research*) yang bertujuan untuk mendapatkan data dari sumber primer dan sekunder. Metode penelitian yang digunakan untuk mengumpulkan data yaitu melalui observasi, wawancara, dan studi kepustakaan. Sedangkan metode analisisnya menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif, yaitu dengan menggambarkan sesuatu berdasarkan data yang diperoleh dari Desa Pamoyanan Kecamatan Cibinong Kabupaten Cianjur Jawa Barat.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pemahaman dan penerapan nilai takwa terhadap Kepala Desa Pamoyanan Kecamatan Cibinong Kabupaten Cianjur Jawa Barat. Dalam suatu analisis peneliti menyimpulkan bahwasannya Kepala Desa yang bersangkutan telah mengetahui dan menerapkan nilai takwa pada dirinya dalam kepemimpinan. Terbukti dengan ta'at terhadap literatur atau perundang-undangan yang berlaku, dan pandangan masyarakat yang baik terhadap kepala desa tersebut.

Keyword : *Nilai Takwa, Kepemimpinan, Muraqabah, Kepala Desa.*